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L'anno duemilaventitre, il giorno 21 aprile, alle ore 12,15 regolarmente

convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si riunisce la Prima

Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, con

i seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Modifica del regolamento per il funzionamento del Consiglio

Comunale e delle Commissioni consiliari permanenti di studio e

consultazione approvato dal Consiglio Comunale con

provvedimento n. 8 del 24/04/2018 e successiva modifica con

D.C.C. n. 2 del 10/01/2019, relativa alla disciplina delie

interrogazioni e mozioni;

2} Modifica del regolamento per il funzionamento del Consiglio



Comunale e delle Commissioni consiliari permanenti di studio e

consultazione approvato dal Consiglio Comunale con

provvedimento n. 8 del 24/04/2018 e successiva modifica con

D.C.C, n. 2 del 10/01/2019, in relazione alla formazione dei

gruppi e delle Commissioni Consiliari;

3) Modifica del regolamento per il funzionamento del Consiglio

Comunale e delle Commissioni consiliari permanenti di studio e

consultazione approvato dal Consiglio Comunale con

provvedimento n. 8 del 24/04/2018 e successiva modifica con

D.C.C. n. 2 del 10/01/2019, in riferimento alia modalità di

partecipazione alle sedute consiliari;

4) Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n 31 del 21-03-

2023 - Ratifica deliberazione di Giunta Comunale n. 48 del

28/2/2023: Prima variazione di bilancio provvisorio in corso di

gestione ai sensi del principio applicato della contabilità

finanziaria n. 8.4 per la previsione delle somme correlate a

entrate vincolate;

5) Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n. 37 del

03/04/2023 - Modifica al Regolamento per la disciplina della

Tassa dei Rifiuti - TARI - ai sensi della deliberazione ARERÀ n.

15/2022/R/RÌF del 18.01.2022;

6) Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n. 39 del

12/04/2023 - Modalità di svolgimento mercatini del Riuso -

Approvazione Regolamento Comunale di Istituzione e disciplina

del mercato del riuso.

Alle ore 12,25 sono presenti 1 consiglieri Pino Carmelo, La Malfa e

Catalfamo

Alle ore 12,30 constatato il raggiungimento del numero legale, il
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Presidente Pino Carmelo dichiara aperta la seduta.

Svolge le funzioni di segretario il consigliere La Malfa.

Preliminarmente viene data lettura del verbale di commissione n. 58 del

20/04/2023 che viene approvato all'unanimità dei presenti.

Alle ore 12,35 entrano in aula i consiglieri La Rosa e Grasso.

Viene posto in trattazione il punto 5 dell'Ode.

Perviene in Commissione l'Ass. Santi Calderone al fine di fornire

chiarimenti in merito alla proposta di delibera.

Nel corso dell'esposizione della proposta l'Assessore, ha precisato che la

stessa inviata è affetta da errore materiale in merito a quanto specificato

nell'art. 15 e che pertanto verrà ritirata con il successivo invio di altra

proposta corretta.

La Commissione ne prende atto.

Alle ore 13,05 interviene in commissione la dott.ssa Salvatrice Genovesi,

dirigente dell'ufficio SUAP, convocata dal presidente per riferire in

merito all'arrivo di un circo in Città.

La dirigente riferisce di aver ricevuto una richiesta con data 14/04 una

richiesta per lo svolgimento di uno spettacolo circense per il giorno 25

p.v.. Questa è già stata inoltrata al Commissariato nei termini previsti,

ovvero di 10 gg prima.

La pratica è stata prima valutata ma per disattenzione senza considerare

il regolamento approvato dal Consiglio Comunale in tema di spettacoli
con animali, che di fatto lo vieterebbe.

La dottoressa riferisce di essere stata contatta dall'assessore che l'ha

chiamata per revocare il provvedimento in quanto la domanda mancava

di documentazione.

È  stata quindi trasmessa dal richiedente la documentazione.

Il presidente esaminata la documentazione fa rilevare che la stessa è
incompleta e contiene indicazioni non ammissibili sia per la presenza di
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leoni, espressamente esclusa dal regolamento, che per le condizioni dei

camelidi indicati sui quali non è stata fornita alcuna specifica.

Invita quindi la Amministrazione a procedere come è obbligo da

regolamento a formulare espresso diniego all'autorizzazione chiesta dai

rappresentati del Circo.

Alle ore 13,15 abbandonano i lavori di Commissione i consiglieri Grasso

e Catalfamo.

Alle ore 13,20 il Presidente dichiara conclusa la seduta.
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